

25.05.2024 - 01:00 Uhr

Bastian Baker devient ambassadeur de l'UNICEF Suisse et Liechtenstein



Zurich, le 25 mai 2024 -Chanteur et compositeur Bastian Baker, plusieurs fois récompensé, s'engagera désormais en tant qu'ambassadeur d'UNICEF Suisse et Liechtenstein. Dans ce nouveau rôle, il prononcera cet après-midi un éloge pour les enfants engagés à l'occasion de la Cérémonie des prix de la Semaine des étoiles au Schauspielhaus de Zurich.

Bastian Baker se lance dans une nouvelle aventure: il sera le premier ambassadeur de la région romande pour l'UNICEF Suisse et Liechtenstein. «Je suis fier et heureux que nous ayons pu recruter Bastian Baker comme nouvel ambassadeur», déclare Bettina Junker, directrice de l'UNICEF Suisse et Liechtenstein. «Bastian Baker est non seulement connu pour sa passion musicale, mais aussi pour son fort engagement social. Il s'est déjà impliqué auparavant pour l'UNICEF et des causes humanitaires, et je suis convaincue que sa présence peut également susciter l'attention nécessaire aux besoins des enfants en détresse», déclare Bettina Junker.

Pour Bastian Baker, qui prononcera pour la première fois un éloge en tant que nouveau ambassadeur de l'UNICEF lors de la Cérémonie des prix de la Semaine des étoiles cet après-midi au Schauspielhaus de Zurich, son souhait de longue date se réalise. «En tant que musicien, j'ai toujours cru que nous avions une voix qui devrait être entendue. Mais il ne s'agit pas seulement de chanter sur scène. Je souhaite également utiliser ma voix et ma notoriété pour apporter des changements et soutenir ceux qui ont le plus besoin de notre aide. Ma nomination en tant qu'ambassadeur pour l'UNICEF en Suisse et Liechtenstein est donc une opportunité importante pour moi d'améliorer la vie des enfants, de défendre leurs droits et de contribuer à façonner un monde où chaque enfant a la possibilité de réaliser son plein potentiel».

Avec plus d'un million d'albums vendus et des performances sur des scènes renommés, Bastian Baker a prouvé depuis longtemps qu'il peut enchanter le public avec sa musique. Sa musique ne connaît pas de frontières. Le chanteur-compositeur remplit également les salles de concert internationales: déjà plus de 2000 concerts dans 50

pays figurent dans sa chronique musicale. Pour sa remarquable carrière, Bastian Baker a également reçu de nombreux prix, dont sept Swiss Music Awards, trois Prix Walo et le MTV Europe Music Award.

Bastian Baker est ainsi la première personnalité de Suisse romande connue du public à s'engager pour le bien-être des enfants en tant qu'ambassadeur d'UNICEF Suisse et Liechtenstein, aux côtés de Stefanie Heinzmann, Tina Weirather, Anatole Taubman et Kurt Aeschbacher.

Contact pour les médias

Comité pour l'UNICEF Suisse et Liechtenstein

Jürg Keim, service de presse, 044 317 22 41, j.keim@unicef.ch

Musique- & Tour Management Bastian Baker

Sabrina Martella Jones, sabrina@bastianbaker.com

A propos de l'UNICEF

L'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'enfance, s'appuie sur plus de 75 ans d'expérience dans le domaine de la coopération au développement et de l'aide d'urgence. L'UNICEF se mobilise dans le monde entier pour la survie et le bien-être des enfants. La réalisation de programmes dans le domaine de la santé, de l'alimentation, de l'instruction, de l'eau et de l'hygiène ainsi que la protection des enfants contre les abus, l'exploitation, la violence et le VIH/sida font partie de ses tâches centrales. L'UNICEF assure son financement uniquement grâce à des contributions volontaires: l'organisation est représentée en Suisse par le Comité pour l'UNICEF Suisse et Liechtenstein.

Medieninhalte



Bastian Baker, nouvel ambassadeur de l'UNICEF Suisse et Liechtenstein

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004621/100919770> abgerufen werden.